

Гуманитарный проект учреждения «Центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Могилева»

1.	Наименование проекта	«Мы вместе»
2.	Наименование организации	Учреждение «Центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Могилева»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	Республика Беларусь, г. Могилев, ул. Романова, 1 Телефон: 8(0222)743267 Email: centr@lenadm-mogilev.gov.by
4.	Информация об организации	Цель деятельности Центра – осуществление организационной, практической, методической деятельности по социальному обслуживанию и оказанию социальных услуг гражданам (семьям), оказавшимся в трудной жизненной ситуации.
5.	Руководитель организации	Аргудяева Елена Сергеевна – директор Центра 8(0222)743352
6.	Менеджер проекта	Девбунова Елена Анатольевна - заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов 8 (0222) 402388
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Не оказывалась
8.	Требуемая сумма	20000,00 €
9.	Софинансирование	5 000,00 €
10.	Срок проекта	2024-2025гг.
11.	Цель проекта	Открытие отделения дневного пребывания для людей с инвалидностью с тяжелыми множественными нарушениями развития (далее – ТМНР), создание условий для их социальной реабилитации и абилитации.
12.	Задачи проекта	- улучшение качества жизни людей с инвалидностью; - создание особых условий для пребывания лиц с тяжелыми

		множественными нарушениями развития и оказания им социально-реабилитационной помощи; - приобщение инвалидов к кружковой работе, к посильному участию в социокультурных мероприятиях различного уровня; - укрепление материально-технической базы Центра
13	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	Мероприятия: - оснащение помещения для пребывания лиц с ТМНР необходимым оборудованием: бескаркасная мебель, материалы для социально-реабилитационной деятельности и др. - создание сенсорной комнаты; - создание творческой площадки для организации творческой деятельности лиц с ТМНР; Целевая группа: лица с ТМНР Ленинского района г. Могилева в количестве 14 человек. Ожидаемые результаты: интеграция людей с ТМНР в общество; оказание качественных социальных услуг лицам с ТМНР и их семьям.
14	Обоснование проекта	Люди с тяжелыми множественными нарушениями развития зачастую большую часть жизни проводят в стенах своего дома. Проект направлен на: 1. интеграцию людей с инвалидностью в активную жизнь общества, быть частью коллектива, общаться, дружить; 2. улучшение психоэмоционального здоровья клиентов отделения; 3. улучшение качества жизни людей с тяжелыми и множественными нарушениями развития и их семей, через развитие и укрепление сферы социально-реабилитационных услуг в государственных учреждениях Министерства труда и социальной защиты; 4. преодоление социокультурной

		изоляции; 5. восстановление у инвалидов навыков самостоятельной жизни, навыков самообслуживания, которые позволят им реализовать свои возможности в современном обществе.
15	Деятельность после окончания проекта	Результаты деятельности и достижения в рамках работы проекта «Мы вместе» найдут свое продолжение в деятельности отделения для лиц с ТМНР и позволят осуществлять ее на более качественном уровне.
16	Бюджет проекта	Приобретение оборудования: - Сенсорно-динамический зал «Большой Дом Совы» (1 шт.) 4000,00 €; - Лабиринт для опорно-двигательного Аппарата (1 шт.) - 200,00 €; - Мат спортивный, игровой для коррекционной и социально-реабилитационной деятельности (3 шт.) - 300,00 €. - Стулья специализированные (6 шт) - 500,00€; - Стол многофункциональный (1 шт.) - 300,00 €; - Тактильная панель "Дуэт" (1шт) - 300,00 €; - Настенная панель для эрготерапии (1 шт.) 500,00 €; - Пуф «Груша» МАХ (3 шт.) - 300,00 €; - Валик, полувалик, клин (3 шт) - 300,00 €; - Дидактические материалы – 300,00 €. Оборудование для сенсорной комнаты - 5000,00 €. Оборудование помещения элементами доступной среды – 3000 €. Комната для приема пищи (мебель, холодильник, микроволновая печь, раковина) – 2000,00 €. Комната отдыха (диваны, многофункциональная кровать, телевизор) – 2000,00 €. Гардероб (мебель) – 1000,00 €. ИТОГО – 25000 €

Humanitarian project of the institution "Center for Social Services of the population of the Leninsky district of Mogilev"

1.	Project name	"We are together"
2.	Name of the organization	Institution " Center for Social Services of the population of the Leninsky district of Mogilev»
3.	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail	Republic of Belarus, Mogilev, Romanova str., 1 Phone: 8(0222)743267 Email: centr-2012@list.ru
4.	Information about the organization	The purpose of the Center is to carry out organizational, practical, and methodological activities for social services and the provision of social services to citizens (families) who find themselves in a difficult life situation.
5.	Head of the organization	Elena Argudyaeva - Director of the Center 8(0222)743352
6.	Project manager	Devbunova Elena - head of the Department of day care for people with disabilities 8 (0222) 402388
7.	Previous assistance received from other foreign sources	No help was provided
8.	Required amount	20 000,00 €
9.	Co-financing	5 000,00 €
10	Project duration	2024-2025
11	The aim of the project	The opening of a day care unit for people with disabilities with severe multiple developmental disabilities (hereinafter – TMNR), the creation of conditions for their social rehabilitation and habilitation.
12	Objectives of the project	- improving the quality of life of people with disabilities; - creating special conditions for the stay of persons with severe multiple

		developmental disabilities and providing them with social rehabilitation assistance; - introducing people with disabilities to group work, to feasible participation in socio-cultural events of various levels; - strengthening the material and technical base of the Center
13	Detailed description of the project activities in accordance with the assigned tasks	Events: - equipping the premises for the stay of persons with TMNR with the necessary equipment: frameless furniture, materials for social rehabilitation activities, etc. - creating a sensory room; - creation of a creative platform for the organization of creative activities of persons with TMNR; Target group: persons from the TMNR of the Leninsky district of Mogilev in the number of 14 people. Expected results: integration of people with TMNR into society; provision of high-quality social services to people with TMNR and their families.
14	Project justification	People with severe multiple developmental disabilities often spend most of their lives within the walls of their home. The project is aimed at: 1. integrating people with disabilities into the active life of society, being part of a team, communicating, making friends; 2. improving the psychoemotional health of the department's clients; 3. Improving the quality of life of people with severe and multiple developmental disabilities and their families through the development and strengthening of social rehabilitation services in public institutions of the Ministry of Labor and Social Protection; 4. Overcoming socio-cultural isolation; 5. restoring the skills of independent living and self-service skills for people with disabilities, which will allow them to

		realize their opportunities in modern society.
15	Post-project activities	The results of the activities and achievements within the framework of the "We are Together" project will be continued in the activities of the department for people with TMNR and will allow it to be carried out at a higher quality level.
16	Project budget	Purchase of equipment: - Sensory-dynamic hall "Big Owl House" (1 pc.) 4000,00 €; - A maze for the musculoskeletal system The device (1 pc.) - 200,00 €; - Sports mat, play mat for correctional and social rehabilitation activities (3 pcs.) - 300,00 €. - Specialized chairs (6 pieces) - 500,00€; - Multifunctional table (1 pc.) - 300,00 € - Tactile panel "Duet" (1 piece) - 300,00 € - Wall panel for occupational therapy (1 pc.) 500,00 €; - Pouf "Pear" MAX (3 pcs.) - 300,00 €; - Roller, half-roller, wedge (3 pcs) - 300,00 €; - Didactic materials – 300,00 €. Sensor room equipment - 5000,00 €. Room equipment with elements of an accessible environment – 3000 €. A room for eating (furniture, refrigerator, microwave, sink) – 2000,00 €. Recreation room (sofas, multifunctional bed, TV) – 2000,00 €. Wardrobe (furniture) – 1000,00 €. TOTAL – 25,000 €